

7/31 自分で作るエコエネルギー「風力発電教室」 川本サングリーンパーク

15組の親子が参加し、風力発電の仕組みについて学びながら、自然エネルギーを使った手作りの風力発電機を作製しました。

出来上がった発電機をテスト。LED電球が明るく点灯しました



8/2 こんな深谷になってほしい…「子ども議会」 深谷市役所議場

小学生19人、中学生20人の子ども議員が、日ごろから感じている疑問や「こんな深谷になってほしい」という思いを発言しました。

初めての本格的な議会に、ちょっと緊張気味の子も議員



8/3 田野畑村の子どもたちと交流 市内各地

8月2日～5日までの4日間、友好都市の岩手県田野畑村から小学生23人が深谷市を訪れ、市内の小学生30人と一緒に、市内各地を巡りながら交流を深めました。

3日は、畠山重忠公史跡公園内にある重忠公のお墓をお参りました



7/9 復興への力になりたい… 市民ボランティア、被災地へ

東日本大震災の復興支援のため、7月9日から7回にわたり、市民ボランティアが各地へ出向き、花壇の整備やがれきの撤去、側溝の泥出しなどの活動をしました。

9日は、39人が宮城県石巻市へ出向き、国道の花壇にヒマワリの種を植え付けました



7/13 元気にわっしょい!ふっかちゃんみこし つばさ保育園

つばさ保育園で、夏祭りが開催されました。園児たちは、自分たちで作製した、『ふっかちゃんみこし』を元気に担ぎました。

先生の笛に合わせて「わっしょい!わっしょい!」



8/6 歴史に触れる「土器作り教室」 川本出土文化財管理センター

小学生～大人までの21人が参加し、名人指導の下、縄文土器を作製しました。27日には、土器が焼き上がり、参加者から歓声が上がりました。



8/7 子ども大学ふかや開講 埼玉工業大学

市内の大学や企業、NPO、県、市が連携して、子どもたちに学びの機会を提供する「子ども大学ふかや」が開講し、46人が参加しました。

7日には開講式が行われ、その後、血液型についての講義を受けました



7/26 いっぱい体験「夏休みわんぱくランド」 花園公民館

7月25日から、小学生を対象に「夏休みわんぱくランド」が開催され、参加した子どもたちは、科学の実験や飯ごう炊飯、ピザ作りなどたくさんの体験をしました。

26日には、埼玉工業大学の学生たちが先生になって、科学の実験をしました



8/14 はなぞのふるさと納涼夏まつり 花園総合運動公園

今年は「震災の復興記念と節電」をテーマに実施されました。照明にはLEDを使用し、会場には「がんばろう日本」ののぼり旗を立て、義援金も募りました。

会場には、被災地へのメッセージが書かれた提灯も飾られました



7/30 深谷の夏を彩る「第16回深谷まつり」 JR深谷駅前

深谷まつりのクライマックスには、JR深谷駅前へ各地区から豪華絢爛な山車・屋台13基が集結。大迫力の喧嘩囃子を繰り広げました。

山車・屋台が並ぶ光景は壮観

